
JUAN ESPLUGUES REQUENA
Evolución de la Farmacología y la Terapéutica durante los últimos 50 años.

En cuanto a la conferencia sobre la evolución de la Farmacología en los últimos 50 años, voy a
hacer una reflexión sobre como era ayer la terapéutica farmacológica que a mi me tocó vivir cuando era
estudiante y como es hoy, así como las perspectivas tan impresionantes que se abren con las nuevas
fronteras en la investigación.


